

2025- 2026. 5^{ème} rentrée : Le Mot du Proviseur Didier Georges.

Chères et chers collègues personnels du lycée Jean Drouant

Nous y sommes ! Le processus qui nous conduira à quitter définitivement le site historique de la rue Médéric pour septembre 2027 est réellement lancé et cette rentrée 2025 sera placée sous le signe de la complexité technique, de l'expérimentation d'une organisation que nous avons essayé d'optimiser mais que seul le fonctionnement quotidien « en réel » pourra confirmer.

Une fois n'est pas coutume, l'année scolaire passée a produit d'excellents résultats en BTS, CAP, CS CDR et en STHR. Cela démontre à la fois la qualité des enseignants de l'école mais aussi leur investissement auprès des élèves et étudiants. Bravo à toutes celles et ceux qui ont contribué à ces réussites. Malheureusement les résultats demeurent décevants voire insuffisants pour la voie professionnelle, avec trois explications prégnantes : l'absentéisme (en baisse), des démissions tardives et une organisation et une notation en ccf trop stricte par rapport aux établissements hôteliers d'Ile de France. Il conviendra de corriger nos pratiques de CCF pour cette année scolaire.

Permettez-moi de souligner l'exploit réalisé par Mme Termens cet été pour que les engagements soient tenus avec des contraintes géographiques et horaires quasi intenable. Le fonctionnement sur 2 sites, et 2 ½ pensions, ajouté aux engagements que nous avons pris à l'endroit des élèves et de leurs familles a rendu son travail plus difficile encore cet été.

Le chantier de la rue Quinault a pris pas mal de retard cet été et l'ensemble des opérations de transfert et d'installation a été décalé. Au moment même de l'écriture de ces lignes, nous attendons la commission de sécurité, le nettoyage du site et la répartition des cartons de déménagements. Nul doute que nous allons avoir du travail avant l'accueil définitif des élèves et étudiants d'ici le 4 septembre. Soulignons la très grosse implication des interlocuteurs de la Région qui nous ont réellement accompagnés dans ce parcours du combattant. Je compte sur votre bienveillance dans les premières semaines de notre installation. Le site de la rue Quinault est très propre, quasiment entièrement rénové, lumineux et espérons le bien chauffé l'hiver. Nous bénéficierons de conditions matérielles tout à fait qualitatives et bien meilleurs que sur le site de la rue Médéric.

Le Projet DROUANT / FRESNEL 2027 nous a été collectivement et virtuellement présenté en toute fin d'année scolaire. Même si nous continuerons à regretter devoir quitter le site historique, nous ne pouvons que nous enthousiasmer des futurs locaux qui vont être mis à notre disposition. Nous entrerons dans une nouvelle ère, plus moderne et plus écologique. A nous collectivement d'écrire l'histoire de la 2^{ème} vie de l'école et d'en faire un outil de formation remarquable.

Nous célébrerons en mars 2026 les 90 ans de l'école et ce sera l'occasion de rappeler à tous les acteurs de l'éducation et de l'hôtellerie restauration combien l'Ecole hôtelière Jean Drouant compte encore et combien la qualité de la formation qui y est dispensée est indiscutablement une des meilleures de France. L'école hôtelière Jean Drouant a écrit l'histoire rue Médéric pendant 90 ans, elle écrira l'histoire boulevard Pasteur dès 2027.

Nos objectifs annuels sont clairs :

- Installer la formation CS métiers du bar.
- Mettre en œuvre le nouveau projet d'établissement.
- Protéger nos élèves et étudiants du comportement parfois inacceptable de certains professionnels.
- Travailler à l'obtention d'un label lycée des métiers.

- Poursuivre notre travail d'inclusion et d'accueil des élèves à besoin particuliers et à profil spécifiques.

- Améliorer nos résultats aux examens sur la section d'enseignement professionnel

Pour information, nous poursuivons tant que faire se peut notre développement à l'international. A ce propos, nous avons obtenu le label Euroscol cet été. Bravo aux enseignants de langues pour cette réussite.

Belle rentrée à toutes et tous. Ensemble, œuvrons pour que, malgré les incertitudes politiques qui s'annoncent encore, les jeunes qui nous sont confiés réussissent dans l'hôtellerie restauration mais aussi qu'ils s'y inscrivent dans la durée.

Nous aurons l'honneur d'accueillir Renaud Ramamourty comme parrain de cette nouvelle cohorte de seconde.

Le Proviseur,

Didier GEORGES